



# PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TENGAH DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN

Jalan Brigjen Katamsa Nomor 2 Palangka Raya 73112  
Telepon (0536) 3229663 Website: www.dislutkan.kalteng.go.id email: dislutkan@kalteng.go.id

## KEPUTUSAN KEPALA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH

**NOMOR : S2/31.2/I/DKP**

### TENTANG

### DAFTAR INFORMASI DAN DOKUMENTASI PUBLIK (DIDP) PADA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TAHUN 2023

#### **KEPALA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH,**

- Menimbang : a. bahwa dalam rangka optimalisasi pelaksanaan layanan informasi dan dokumentasi kepada publik di lingkungan Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kalimantan Tengah, perlu disusun Daftar Informasi dan Dokumentasi Publik yang dikuasai Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kalimantan Tengah;
- b. bahwa untuk melaksanakan ketentuan pasal 3 Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 61 Tahun 2010 tentang Pelaksanaan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik pada Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kalimantan Tengah;
- c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kalimantan Tengah tentang Daftar Informasi dan Dokumentasi Publik (DIDP) pada Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kalimantan Tengah;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 21 Tahun 1958 tentang Penetapan Undang-Undang Darurat Nomor 10 Tahun 1957 Tentang Pembentukan Daerah Swatantra Tingkat I Kalimantan Tengah dan Perubahan Undang-Undang Nomor 25 Tahun 1956 tentang Pembentukan Daerah-Daerah Swatantra Tingkat I Kalimantan Barat, Kalimantan Selatan dan Kalimantan Timur (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1957 Nomor 53, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 1284) Sebagai Undang-Undang (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1958 Nomor 62, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 1622);
2. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 61, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4846);
3. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2009 Nomor 112, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5038);

4. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5587), sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2015 tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 58, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5679);
5. Peraturan Pemerintah Nomor 61 Tahun 2010 tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2010 Nomor 99, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5149);
6. Peraturan Pemerintah Nomor 96 Tahun 2012 tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 215, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5357);
7. Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 35 Tahun 2010 tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintahan Daerah (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2010 Nomor 245);
8. Peraturan Menteri Dalam Negeri RI Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintahan Daerah;
9. Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2013 tentang Prosedur Penyelesaian Sengketa Informasi Publik;
10. Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2017 tentang Pengklasifikasian Informasi Publik;
11. Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 Tahun 2021 tentang Standar Layanan Informasi Publik;
12. Peraturan Daerah Provinsi Kalimantan Tengah Nomor 5 Tahun 2013 tentang Penyelenggaraan Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Daerah Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2013 Nomor 5, Tambahan Lembaran Daerah Provinsi Kalimantan Tengah Nomor 62);
13. Peraturan Gubernur Kalimantan Tengah Nomor 63 Tahun 2015 tentang Pedoman Standar Operasional Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Berita Daerah Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2015 Nomor 63);

**MEMUTUSKAN:**

Menetapkan : KEPUTUSAN KEPALA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TENTANG DAFTAR INFORMASI DAN DOKUMENTASI PUBLIK (DIDP) PADA DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TAHUN 2023.

- KESATU : Menetapkan Daftar Informasi Publik pada Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kalimantan Tengah sebagaimana tercantum dalam Lampiran Keputusan yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan ini.
- KEDUA : Informasi Publik yang wajib disediakan dan diumumkan sebagaimana dimaksud dalam Diktum KESATU terdiri atas informasi yang wajib diumumkan serta merta dan informasi yang wajib disediakan setiap saat.
- KETIGA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Palangka Raya  
pada tanggal 9 Januari 2023

KEPALA DINAS,



Telah ditandatangani secara elektronik oleh:

**Ir. H. DARLIANSJAH, M.Si.**  
Pembina Utama Madya  
NIP. 196607271993031011

Tembusan:

1. Ketua PPID UTAMA Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah pada Dinas Komunikasi, Informatika, Persandian dan Statistik Provinsi Kalimantan Tengah; dan
2. Ketua Komisi Informasi Provinsi Kalimantan Tengah.

Lampiran 1. Keputusan Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kalimantan Tengah

Nomor : 52/31.2//DKP

Tanggal : 9 Januari 2023

Tentang : Daftar Informasi dan Dokumentasi Publik (DIDP) Pada Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2023



**DAFTAR INFORMASI DAN DOKUMENTASI PUBLIK (DIDP)  
PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN DOKUMENTASI (PPID)  
DINAS KELAUTAN DAN PERIKANAN PROVINSI KALIMANTAN TENGAH**

No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Informasi				Jangka Waktu atau Retensi Arsip
							Wajib Diumumkan Secara Berkala	Wajib Diumumkan Serta Merta	Wajib Disediakan Setiap Saat	Informasi yang Dikecualikan	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
<b>Sekretariat</b>											
1	Informasi Kepegawaian dan Profil Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Struktur Organisasi	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓		
		Lingkup Kerja/Tugas Pokok dan Fungsi	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓		
		Visi dan Misi	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓		
		Data Pribadi ASN Disalurkan Kalteng	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy				✓	
		Kondisi keuangan, asset, pendapatan dan rekening bank ASN Disalurkan Kalteng	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy				✓	
		Nama dan Profil Singkat Pejabat Struktural	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓		
		Daftar Izin dan Cuti	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓		
		Daftar Penilaian Pekerjaan Pegawai (DP3)	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy				✓	
		Program Pengembangan Kapasitas Kepegawaian	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Daftar Urut Keangkatan PNS Disalurkan Kalteng	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				

No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Informasi					Jangka Waktu atau Retensi Arsip
							Wajib Diumumkan Secara Berkala	Wajib Diumumkan Serta Merta	Wajib Disediakan Setiap Saat	Informasi yang Dikecualikan	8	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
		Informasi Kegiatan yang Bersifat Situasional	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy		✓				
		SK Kepala Dislutkan Kalteng tentang SOP Dislutkan Kalteng	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓			
		Data Potensi Sumberdaya Kelautan dan Perikanan Kalimantan Tengah	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓			
		Informasi Jenis Kegiatan Pengadaan Barang dan Jasa pada Dislutkan Kalteng	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		Nomor Rekening, NPWP, KTP Penyedia Barang dan Jasa dalam Dokumen Pengadaan	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy				✓		
		Sistem Informasi, Manajemen dan Keamanan Website dan Aplikasi pada Dislutkan Kalteng	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy				✓		
		LAKIP Dislutkan Kalteng	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		LPPD/LKPJ Dislutkan Kalteng	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		Daftar Inventaris/ Daftar Peralatan dan Perlengkapan yang Menunjang Pekerjaan	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓			
		Laporan Keuangan/ Implementasi Pelaksanaan Anggaran	Sekretaris Dinas	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
<b>Kelautan dan Pesisir</b>												
2	Informasi Kelautan dan Pesisir di Kalimantan Tengah	Aspek Geografi Kelautan, Pesisir dan Pulau-pulau Kecil di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Kelautan dan Pesisir	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		Potensi Ekosistem Laut, Pesisir dan Pulau-pulau Kecil Menurut Jenisnya	Kepala Bidang Kelautan dan Pesisir	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					

No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Informasi				Jangka Waktu atau Retensi Arsip
							Wajib Diumumkan Secara Berkala	Wajib Diumumkan Serta Merta	Wajib Disediakan Setiap Saat	Informasi yang Dikecualikan	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
		Jumlah Kawasan Konservasi Laut Menurut Jenis Kegiatan Konservasi	Kepala Bidang Kelautan dan Pesisir	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Jumlah Kelompok Penggerak Konservasi (KOMPAK)	Kepala Bidang Kelautan dan Pesisir	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Peta RZWP3K (Rencana Zonasi Wilayah Pesisir dan Pulau-Pulau Kecil)	Kepala Bidang Kelautan dan Pesisir	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓		✓		
<b>Pengawasan Sumberdaya Kelautan dan Perikanan</b>											
3	Informasi Pengawasan Sumberdaya Kelautan dan Perikanan Kalimantan Tengah	Jumlah Kelompok Masyarakat Pengawasan (POKMASWAS) di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Data Tindak Pidana Pelanggaran Perikanan	Kepala Bidang Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Jumlah Patroli Pengawasan di Laut	Kepala Bidang Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
<b>Perikanan Tangkap</b>											
4	Informasi Perikanan Tangkap di Kalimantan Tengah	Data produksi perikanan tangkap	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Jumlah Rumah Tangga Perikanan / Perusahaan Perikanan (RTP/PP) Tangkap di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Jumlah Nelayan di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Jumlah Perahu / Kapal Penangkapan Ikan di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				

No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Informasi					Jangka Waktu atau Retensi Arsip
							Wajib Diumumkan Secara Berkala	Wajib Diumumkan Serta Merta	Wajib Disediakan Setiap Saat	Informasi yang Dikecualikan	8	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
		Jumlah Unit Penangkapan Ikan di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		Data Profil Sumber Daya Ikan di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy		✓				
		Data Kelompok Usaha Bersama (KUB) di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		Kegiatan Andon Penangkapan Ikan	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		Bantuan Premi Asuransi Nelayan	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		Sistem Informasi Izin Kapal Daerah (SIMKADA)	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓			
		Pelayanan Teknis Penerbitan Izin	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓			
		Pelayanan Dinas terhadap Hak-Hak Masyarakat	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓			
		Data Sungai dan Anak Cabangnya di Provinsi Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Perikanan Tangkap	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓			
<b>Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran</b>												
5	Informasi Perikanan Budidaya di Kalimantan Tengah	Data Produksi Perikanan Budidaya	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					
		Luas Lahan Perikanan Budidaya	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓					

No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Informasi				Jangka Waktu atau Retensi Arsip
							Wajib Diumumkan Secara Berkala	Wajib Diumumkan Serta Merta	Wajib Disediakan Setiap Saat	Informasi yang Dikecualikan	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
		Jumlah Rumah Tangga Perikanan / Perusahaan Perikanan (RTP /PP) Budidaya di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Data Pembudidaya Ikan di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Data Kelompok Pembudidaya Ikan (POKDAKAN)	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Data Bioflok Perikanan	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓		✓		
		Data Pembudidaya Ikan yang Memiliki Sertifikat CBIB	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Data Unit Pembenhian Ikan yang Memiliki Sertifikat CPIB	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Data Balai Benih dan Stasiun Perbenihan Ikan Lokal yang dikelola oleh DKP Kalteng	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
6	Informasi Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan di Kalimantan Tengah	Data Produksi Pengolahan Hasil Perikanan di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				
		Jumlah Unit Pengolahan Hasil Perikanan di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy	✓				



No.	Jenis Informasi	Ringkasan Isi Informasi	Pejabat/Unit/Satker yang Menguasai Informasi	Penanggung Jawab Pembuatan atau Penerbitan Informasi	Waktu dan Tempat Pembuatan Informasi	Bentuk Informasi yang Tersedia	Informasi					Jangka Waktu atau Retensi Arsip
							Wajib Diumumkan Secara Berkala	Wajib Diumumkan Serta Merta	Wajib Disediakan Setiap Saat	Informasi yang Dikecualikan	8	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
		Jumlah Tenaga Kerja Pengolahan Hasil Perikanan di Kalimantan Tengah Jumlah Unit Pengolahan dan Pemasaran Norikonsumsi di Kalimantan Tengah Data Kelompok yang Difasilitasi oleh Tenaga Pendamping Usaha (TPU) Bidang Kelautan dan Perikanan di Kalimantan Tengah Data Tingkat Konsumsi Ikan Kalimantan Tengah Data Informasi Harga Ikan di Kalimantan Tengah	Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan dan Pemasaran	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy Softcopy dan Hardcopy Softcopy dan Hardcopy Softcopy dan Hardcopy Softcopy dan Hardcopy	✓ ✓ ✓ ✓ ✓					
7	Data Dinas Kelautan dan Perikanan atau yang Membidangi Perikanan Se-Kalimantan Tengah	Nama Dinas Kelautan dan Perikanan atau yang Membidangi Perikanan dan Alamat Sesuai Kabupaten / Kota	Kasubag Penyusunan Program	Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Dinas Kelautan dan Perikanan Prov. Kalteng	Softcopy dan Hardcopy			✓			

Ditetapkan di Palangka Raya  
pada tanggal 9 Januari 2023  
KEPALA DINAS.



Ir. H. DARLIANSJAH, M.Si.  
Pembina Utama Madya  
NIP. 196607271993031011

Telah ditandatangani secara elektronik oleh: